
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
「スーパーわくわく『最高の笑顔』を見せる大作戦！」これは５年生を中心に、卒業を迎える６年生のために

企画した「６年生を送る会」の合言葉。２月２８日（金）に行われました。来年度のリーダーとなる５年生がみ
んなをリードして、心温まる素敵な会になりました。どの学年も「６年生のために」と強く意識して、一生懸命
に発表の練習をしたり、飾りを作ったりしました。特に５年生は会の進行や裏方といった表には出ないけれど重
要な役に責任をもって取り組む姿に、来年度の最高学年としての自覚が見えました。各学年の６年生に対する発
表は心がこもっていて素晴らしく、６年生の胸にしっかりと届いていました。全校児童、職員が一つになり、全
力で取り組んだ「６年生を送る会」はとても良い雰囲気で、素敵な思い出になったことでしょう。このメッセー
ジを受けて、今度は６年生が見事な卒業証書授与式を作り上げてくれることでしょう。 
令和６年度の瑞穂小学校もラストスパートです！最後まで「スーパーわくわく」いっぱいの瑞穂小学校を目指

していきます。 
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「共に伸びる瑞穂っ子」 
みんな仲良し 

すすんで運動 
ほんきで学習 
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～スーパーわくわく大作戦！～ 
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………………………………………………………切り取り線………………………………………………………… 
＜子どもたち・学校へ＞                   年   組               

６年生に「ありがとう」を伝えるために、みんなで
練習を頑張りました。６年生がにこにこ笑顔で喜ん
でくれて嬉しかったです。（１年 遠藤紗和さん） 

☆皆さんの声を聞かせてください。 
「子どもたちへのメッセージ」「学校へのメッセージ」など、なんでもかまいません。これまでより強く、保護者の

方々、地域の方々と力を合わせて子どもたちの成長のために指導にあたりたいと思います。お気付きの点、お子様の
様子等を記入していただき、切り取り線から切り取り、担任までお願いします。ぜひ皆様の温かいお言葉をお待ちし
ています。（表面下部）※匿名でもかまいません。 

えがおいっぱい、スーパーわくわくな「ギリギリダ
ンス」になりました。（２年 城間匠さん） 

先生に「真剣に楽しめ」と言われ、３年生のみんなで
頑張りました。６年生も３年生も楽しんでいて、いい
６年生を送る会ができました。（３年 丸子慧さん） 

★様子は HP「みずほ～む」の「みずほっ子日記２/２８、3/3」
をご覧ください。 また、「６年生を送る会」の動画も「わくわ
く動画」に掲載しています。保護者用ログイン ID、パスワード
で入っていただき、ご覧ください。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

心温まるメッセージをありがとうございます。「学校が楽しい！」が一番嬉しい言葉です。そして子どもたちだ
けでなく、保護者の方も「スーパーわくわく」する学校は、今年度目指した姿です。ありがとうございます。また、
子どもたちが「やる気の心」に火が灯ることが我々教員は一番嬉しく、日々目指しています。そして、子どもたち
が安全で安心して登校し、保護者の皆さんが安心して子どもたちを送り出してくれる学校でありたいと思っていま
す。我々の動きまで見ていただき本当にありがたいです。（ボ～ッとしていられませんね）温かいメッセージを本
当にありがとうございました。これからも「スーパーわくわく大作戦！」頑張ります！ 

☆学校だより「きささげ」はＨＰにも掲載しています。「みずほ～む」→「わくわく校長室」 

☆「ちょっと一言コーナー」から ※No.10号からメッセージを３通もいただきました！  
◯初めてメッセージ失礼致します。６年間の学校生活で、一度も「学校に行きたくない」と悩んだりすることの
なかった息子も今月卒業です。これは、校長先生をはじめ、瑞穂小の先生方のサポートのおかげと感じており
ます。校長先生に図形のクイズを出し、お忙しい中、解答をいただいた話も聞いています。息子にとっても、
私の子育て人生にとっても、安心＆スーパーわくわくの小学校生活になりました。ありがとうございました。 

◯帰宅後、二重跳びの練習をするようになりました。「急にどうしたの？」と聞くと、縄跳び大会に向け練習して
いる時に、二重跳びができている友達がカッコよくて自分もできるようになりたいと思ったそうです。それか
ら、できる友達にコツを聞いたりして、毎日ではないですが、練習をしています。たかが縄跳びかもしれませ
んが、努力する機会を作ってくださったお友達と先生方に感謝です。（ちなみにまだ跳べません） 

◯PTA 総会の時の話になりますが、総会中に起きた地震に、まるで SATかのような素早い動きで避難経路とな
るドアを開けてくれた先生方！皆が呆然とする中、咄嗟の行動にとても感動をしました。日頃より子どもたち
のためにしっかりと避難訓練をしてくれている証だと思います。本当に素敵で素晴らしい先生方がいてくれる
こと、親子共々嬉しく思います。いつもありがとうございます！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６年生の笑顔が見られるようにみんなで頑張って
練習をしたので、６年生の笑顔が見られてよかった
です。来年は１～５年生で協力して６年生を笑顔で
送ることができるように頑張りたいです。 

（４年 ロブレド瑠千花さん） 

６年生を送る会をやって私が学んだことは、みんな
で協力することです。なぜかというと今までみんな
で協力して準備などをしたからこの会ができたと思
ったからです。卒業式も成功するようにみんなで心
を一つに頑張りたいです。（５年 原葵麦さん） 

送る会を開いてもらい、すごく嬉しく思いました。
在校生や先生方に「今までありがとう」の気持ちを
こめて、楽しんでもらえるように劇をしたり、踊っ
たりしました。みなさんありがとうございました。 

（６年 大録蒼眞さん） 

☆社会を明るくする運動香取市作文コンテスト 優秀賞 ６年 藤ヶ﨑悠李さん 
☆校内書き初め大会 金賞 ６年 山口 夏葉さん 
☆千葉県小中高校書き初め展覧会 書星会賞 ６年 澤田彩花さん 
☆千葉県教育研究会技術・家庭科教育部会主催展覧会  

研究部長賞 ６年 神島美織さん 
☆運動能力証 ６年 ロブレド紅椛さん 

◎おめでとう！「『おめでとう』みずほ～むシール」のプレゼント！ 


